



HÄNDE REICHEN

Schüler gegen Schubladendenken

Am Alsdorfer Dalton-Gymnasium gibt es „viele russischstämmige Schülerinnen und Schüler, die nicht in den Putin-Topf geworfen werden wollen“, sagt Schülervertretungslehrer Thomas Schneider. Deshalb haben die Kinder und Jugendlichen sowohl die russische als auch die ukrainische Flagge mit Kreide auf den Schulhof gemalt, die sich symbolisch die Hände reichen. Vielerorts in Deutschland berichten Schulen von Konflikten zwischen russischen und ukrainischen Kindern, die seit Kriegsausbruch durch Vorurteile entstanden seien.

(KTE)/FOTO: THOMAS SCHNEIDER